

# Atentados Revelan Fraude Oferta FMLN: Cnel. Zepeda

La explosión de coches-bomba y los sorpresivos ataques a poblados y unidades militares revelan que "la subversión pretende jugar con la buena intención del pueblo salvadoreño al hablar de paz", afirmó el coronel Juan Orlando Zepeda, co-

mandante de la 1a. Brigada de Infantería. El jefe castrense señaló lo anterior al anunciar que se intensificarán los cateos, los patrullajes y los retenes militares en el norte de San Salvador y se reinstalará un cerco militar en torno de la Universi-

dad Nacional (UES). El coronel Zepeda responsabilizó a miembros de la UES de la voladura de dos coches bomba en zonas adyacentes a la sede de la 1a. Brigada, el cuartel San Carlos, uno de los más importantes del país.

En una improvisada conferencia con periodistas a la que convocó tras el ataque, Zepeda denunció que la nueva "oferta de paz" del FMLN "es hipócrita porque busca jugar con la buena intención del pueblo".

Aludiendo a las víctimas.  
—Favor pase a la página 45.

## Plegaría por la Paz Harán Mujeres de Negocios

"Una plegaría por la paz del país y del mundo entero" se ha denominado a la ceremonia de las velas que ha organizado para mañana el Club de Mujeres de Negocios y Profesionales de El Salvador.

La ceremonia se realizará a las cinco de la tarde en las instalaciones del Centro Cultural Salvadoreño, y posteriormente se inaugurará la exposición de pinturas que se ha denomi-

—Favor pase a la página 19.



**FALLECE.** Repentinamente falleció ayer nuestro colaborador Carlos A. Morales. Trabajaba en el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG).

## Denuncian Ingreso de Sacos de Nicaragua

Fuerte ingreso al país de sacos de kenaf y yute sin permiso de importación se ha estado produciendo desde hace varias semanas, causando gravísimo daño al país, denuncian miembros del gremio

de henequeneros. Los quejosos puntualizan que "el ingreso fraudulento de miles de sacos se hace procedente de Guatemala y Honduras, países en donde

—Favor pase a la página 51.

## Abrirán Nuevas Entradas en Terminal de Oriente

El Departamento de Tránsito ha dispuesto abrir nuevas vías de acceso a la terminal de buses de oriente, se informó oficialmente.

El Jefe de Tránsito, coronel Carlos Chávez Meléndez, después de

una reunión de trabajo en el Ministerio de Obras Públicas, convocó a los empresarios de oriente y de la Terminal para informarles que, a partir de hoy,

—Favor pase a la página 37.



**CONTRABANDO.** Directivos de PROCANA y de la Asociación de Distribuidores de Azúcar denunciaron ante la Comisión de Economía y Agricultura de la Asamblea un contrabando de azúcar procedente de Guatemala. Al centro, el diputado Roberto Angulo, presidente de dicho organismo parlamentario.

# Cámara Propugna Paz con Apego a la Constitución

Por el advenimiento de la paz mediante el estricito a la Constitución, se pronunció ayer por la tarde la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador al través de su presidente en funciones, don Ricardo Simán, durante la asamblea general de socios de la gremial.

Expresó don Ricardo que "una paz deseada equivocadamente, es muchas veces más onerosa que una guerra", por lo que la Cámara espera que la paz retorne a El Salvador en un total apego a la Constitución Política.

A la vez, don Ricardo hizo un llamado al pueblo salvadoreño para reflexionar sobre las próximas elecciones y "buscar los medios que permitan establecer condiciones adecuadas a un proceso de desarrollo económico".

Durante el acto, la silla de la Presidencia se mantuvo vacía como muestra de respeto a la me-

—Favor pase a la página 45.

## Denuncian Contrabando de Azúcar Desde Guatemala

La investigación de un contrabando de azúcar que está ingresando al país desde Guatemala, pidió la Asamblea Legislativa al estatal Instituto del Azúcar (INAZUCAR).

La petición se motivó en las denuncias de miembros de la Asociación de Productores de Caña (PROCANA) y de la Asociación de Distribuidores del Azúcar (INAZUCAR).

—Favor pase a la página 53.



**OBLIGADOS EN MITIN.** Empleados del Ministerio de Comercio Exterior escuchan inconformes a la esposa del candidato presidencial democristiano Fídel Chávez Mena, a quien fueron obligados a oír en un mini-mitín el martes por la mañana en el hotel Presidente.

## 1 Millón 950 Mil Tienen su Carnet Para Votar en Marzo

Aproximadamente 1 millón 950 mil electores poseen su carnet electoral para emitir el sufragio en las elecciones presidenciales del 19 de marzo, informó el ingeniero Jorge Díaz, miembro del Consejo

Central de Elecciones (CCE).

El representante de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) ante el organismo electoral dijo que actual-

—Favor pase a la página 37.

# Candidato Izquierdista Condena Ola Terrorismo

Mario Renl Roldán, dirigente y candidato de la coalición izquierdista Convergencia Democrática (CD), condenó la escalada terrorista del FMLN y la explosión de coches bombas que provocaron ayer la muerte de civiles en esta capital.

"Este ataque no es una muestra de eficiencia militar rebelde, ya que al dañar las vidas y la propiedad civiles alejan las posibilidades de un entendimiento", dijo Roldán, máximo dirigente del Partido Social Demócrata (PSD).

El candidato a la Vicepresidencia por la CD se refería al ataque terrorista contra las instalaciones de la Primera Brigada de Infantería, al nor-poniente de la capital, que causó la muerte a dos ancianos, dejó heridos a cinco más y destruyó varias casas vecinas.

El candidato hizo un llamamiento a la Jefatura del FMLN para que "desista de estos instrumentos de lucha, al menos en el área urbana".

"La población civil nada tiene que ver en el enfrentamiento entre el Ejército y la guerrilla", manifestó Roldán.

"Este ataque afecta un poco las pláticas de México. Tenemos derecho de protestar por ello y de pedirle (a la guerrilla) que no siga adelante", señaló Roldán, cuyo partido es íntegro la CD junto al Movimiento Nacional Revolucionario (MNR) y el Social Cristiano (MPSC), ambos miembros del alido político del FMLN, el FDR.

Renl Roldán dio a conocer también la nueva propuesta del FMLN que consiste en un cese al fuego inmediato a cambio que la Fuerza Armada "sea reducida, depurada y se someta al poder civil".

Ampliando la información, la agencia noticiosa ACAN-EFE dio a conocer que la guerrilla expresó en México su disposición a deponer las

—Favor pase a la página 51.

AD

PAR

UP

PDC

ELECCION DE PRESIDENTE Y VICE-PRESIDENTE 1989

MAC

ARENA

CONVERGENCIA DEMOCRATICA

PCN

**PAPELETA.** El martes por la tarde se realizó el sorteo de las posiciones de los partidos políticos ocuparán en la papeleta de las próximas votaciones del 19 de marzo. La rifa fue presenciada por miembros de las distintas Juntas de Vigilancia de cada partido. El sorteo muestra la posición oficial de cada bandera.